



Le moment de dire NON ! approche

Vous avez reçu, comme tous les vanoscois, notre dernier tract dans vos boîtes aux lettres. À toutes fins utiles, il est joint au mail contenant ce bulletin.

Après avoir présenté son projet en mai dernier, EDPR organise deux réunions d'information ou plutôt de désinformation dans notre village, à la salle Jean Moulin

- ✓ *Le 22 juin de 16h à 20h*
- ✓ *Le 23 juin de 10h à 14h*

Nous serons sur place pour exprimer notre opposition à ce projet, et nous comptons sur la présence de tous ceux, adhérents ou non, qui comme nous refusent l'implantation d'éoliennes destructrices dans nos forêts, et veulent voir respectées les positions de notre mairie.

EDPR ne doit pas pouvoir continuer à prétendre que la population vanoscoise est de son côté !

Dans sa dernière Newsletter « Que de nove », la Mairie a annoncé que le Conseil municipal organise, le 23 juin à 20h, à l'annexe, une réunion de « contre-information » à laquelle nous serons également, cette fois afin de soutenir le Maire et son équipe dans ses positions.

Venez nombreux et nombreuses !

Le président, Jean-Marc Serve

Au moment de l'enquête publique, tous ensemble nous devons dire NON ! à ce projet qui menace notre patrimoine naturel et culturel

L'enquête publique aura lieu à l'automne et nous devons nous y préparer

- ✓ En mobilisant tout notre entourage, sachant que tout le monde peut s'exprimer, et qu'il n'est pas nécessaire d'être vanoscois.
Si chacun d'entre nous convainc seulement dix personnes de témoigner son opposition lors de l'enquête, nous atteindrons facilement la masse critique capable de convaincre le commissaire enquêteur d'émettre un avis défavorable.
- ✓ En préparant d'ores et déjà nos arguments personnels.
Dans l'enquête publique, ce qui compte, c'est que les opposants au projet s'expriment de façon tout à fait personnelle.

En attendant, mobilisons-nous !

Nous prévoyons dans l'été une campagne de porte à porte pour sensibiliser vanoscois et vanoscoises à cette étape cruciale du projet qu'est l'enquête publique. Nous recherchons des volontaires pour nous aider en juillet / août. Il est temps. Merci de nous appeler ou de nous contacter pour donner un peu de votre temps. Après il sera trop tard...

**Ça bouge en Centre Ardèche
On fait la même chose ici ???**

- ✓ Comme la population, les élus de la communauté d'agglomération Privas-Centre-Ardèche (Capca), s'opposent unanimement au projet éolien des Serres de Gruas et de l'Église. Du coup, les promoteurs ont jeté l'éponge, estimant que la population n'est pas prête à accueillir les éoliennes.
Dauphiné Libéré, 30/05/2022

Les législatives et l'éolien

- ✓ Nous avons écrit aux candidats de la 2^{ème} circonscription de l'Ardèche aux élections législatives pour leur expliquer notre combat et leur demander de se positionner. Olivier Dussopt et Marc-Antoine Quenette nous ont déjà répondu : M. Dussopt affirme son soutien aux conseils municipaux, M. Quenette son opposition au projet et son intention de témoigner à l'enquête publique. Nous attendons d'autres réactions.

Risque d'incendie, ça se confirme

- ✓ Nous alertions dans notre tract sur la façon dont les « autoroutes » éoliennes facilitent les accès sauvages à la forêt. Du 4 au 7 juin, une rave party impliquant plus de 500 personnes et 200 véhicules était organisée au pied des éoliennes du Plagnal, dans le parc éolien de Montagne-Ardéchoise. CQFD.
Dauphiné Libéré, 5/06/2022

